

## 令和2年度 1学期始業式

こうして、無事に令和2年度1学期始業式ができることを、大変うれしく思います。こうして学校を再開できたのも、3月からの長い休校の間、一人一人が、新型コロナウイルス感染予防に真剣に取り組んでくれたお陰です。本当にありがとうございました。

この1ヶ月と少しの間、日本でも世界でも、新型ウイルスがもたらした様々な出来事があり、私もいろいろなことを考えました。皆さんも、たくさんのことを感じたり、考えたりしたことでしょう。中国だけでなく、ヨーロッパ、アメリカなどでも感染者が爆発的に増え、たくさんの国や地域で当たり前の毎日が消えました。世界平和の象徴とも言えるオリンピックが、初めて延期になりました。その他、今まで、「そんなこと起こるわけがない」と思っていたことが、次々と起こっています。

私は、今まで当たり前だと思っていたことが、どれだけ尊いことだったのかということ、初めて深く考えました。今までは、今日と同じ明日が必ず来ると、何の疑いもなく考えていました。

学校に来て、仲間がいて、先生方がいて、授業で一緒に学ぶこと、おいしい給食を食べること、掃除をすること、生徒会で活動すること、部活動をする事……仲間とふざけ合ったり、けんかしたり、泣いたり、笑ったり……今まで当たり前すぎて、何のありがたさも感じなかった毎日は、本当はとても貴重で、かけがえのない毎日だったことを、今は強く感じています。

明日から、学校生活が始まります。一日一日を大切に過ごしましょう。そして、自分自身やまわりの人たちを守るために、かけがえのない毎日を守るために、今までと同じように真剣に、感染予防に取り組みましょう。今までと違って、皆さんにがまんしてもらったり、新しくやってもらったりなどが、いくつかありますが、感染を予防するために、協力をお願いします。

さて、今日は、新2年生、新3年生のスタートの大切な日です。皆さんの胸の内には新しい学年への希望があふれていることでしょう。こんなときだからこそ、大事なことを見失わず、希望をもち、できることを工夫しながら、前に進みましょう。以上です。